



11-16/0103

E. 14.09.2011

per E-Mail 

CDU im Ortsbeirat Ockstadt

An
Herrn Ortsvorsteher
Günther Weil
Waldstraße 25

Christina Bohl
Fraktionssprecherin
Am Kirschenberg 20
61169 Friedberg
Telefon: 06031 / 3001
Mobil: 0174 / 25 72 350
eMail: christel.bohl@cdu-Ockstadt.de

61169 Friedberg

Friedberg, den 13.09.2011

Sehr geehrter Herr Weil,

bitte nehmen sie folgenden Antrag der CDU im Ortsbeirat Ockstadt auf die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung.

Antrag: Fußgängerbedarfsampel in der Friedberger Straße in Ockstadt

Beschluss:

Der Magistrat wird beauftragt im Benehmen mit den entsprechenden Fachämtern zu veranlassen, dass die bewilligte Fußgängerampel nicht neben dem Zebrastreifen vor dem Wohngebiet „Am Heckborn“, sondern stattdessen im Bereich Friedberger Straße - Ecke von Franckensteinstraße / Wiesenstraße - installiert wird.

Begründung:

Die Mitglieder des CDU-Vorstandes, sowie der CDU im Ortsbeirat sind einhellig der Meinung, dass es wesentlich sinnvoller ist, die Ampelanlage nahe dem EDEKA-Einkaufsmarkt zu installieren.

In diesem Bereich herrscht ein sehr reger Fußgängerverkehr, insbesondere durch

- Besucher des Edeka aktiv-Marktes (auch viele ältere Bürger; die nach dem Besuch der physiotherapeutischen Massagepraxis teilweise mit Rollator ihre Einkäufe tätigen)
- Weg vom und zum Bürgerhaus, Sportplatz und Kinderspielplatz
- Weg zu einer nahe gelegenen physiotherapeutischen Massage Praxis.

Hier besteht ein großes Gefahrenpotential beim Queren der Straße.

Da die Friedberger Straße der vorgeschriebene Schulweg für die Kinder des Wohngebietes „Am Heckborn“ ist, würde das lediglich bedeuten, dass die Kinder nicht unmittelbar beim Verlassen ihres Wohngebietes die Friedberger Straße queren, sondern erst etwa 250 m Metern weiter, Richtung Ortskern, beim Erreichen der Ampel. Die Bedarfsampel könnte an dieser Stelle sowohl von den Kindern des Gebietes „Am Heckborn“ und der angrenzenden Straßenbereiche auf ihrem Schulweg, als auch von den vorstehend aufgelisteten Personengruppen als Querungshilfe genutzt werden. Somit wäre ein erheblicher Synergieeffekt gegeben.

Wir halten das für die bessere und weitergreifende Lösung.

Die Fußgängerbedarfsampel an dieser Stelle soll im Rahmen des Umbaus der Friedberger Straße installiert werden.

Der vorhandene Zebrastreifen in der Nähe des Baugebietes am Heckborn sollte bleiben.

Hier regen wir an, eine zusätzliche Schutzmaßnahme, wie sie im beigefügten Bild zu sehen ist, anzubringen.

Auch die Markierung sollte erneuert werden. Weitere Begründung mündlich in der Ortsbeiratssitzung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Ch. Bohl', written in a cursive style.

Christina Bohl

